

Critica canciller prohibición de EEUU a intercambio cultural con Cuba



Jazz Clark

La Habana, 2 abr (RHC) El canciller Bruno Rodríguez denunció hoy la política anticubana de Estados Unidos, calificándola de “oscurantismo fanático”, tras la prohibición de un intercambio cultural que involucraba a estudiantes de la banda de jazz de Clarke College.

“El oscurantismo fanático que anima a la política anticubana en EEUU llega al extremo de prohibir un intercambio cultural de estudiantes de la banda de jazz de Clarke College. ¿A qué le temen los enemigos de Cuba? ¿Qué peligro encuentran en el potente desarrollo artístico cubano?”, cuestionó Rodríguez en la red social X.

Según reportes de prensa, el Gobierno federal estadounidense negó a la banda de jazz de Clark College el permiso para viajar a Cuba un día antes de la fecha prevista de partida.

El conjunto tenía planeado visitar La Habana para asistir a presentaciones sobre la música de jazz cubana y participar en intercambios musicales con estudiantes de la nación caribeña. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380054-critica-canciller-prohibicion-de-eeuu-a-intercambio-cultural-con-cuba>



Radio Habana Cuba